

# 5人のベストメンバーを必ず国会へ

## 大阪・神戸 総選挙勝利へ比例近畿候補そろって訴え

「比例代表で党支持の大波を起こし近畿180万票、比例5議席、小選挙区必勝区でも風穴を」。比例候補のこくた恵二（京都1区重複）、宮本たけし（比例単独）、清水ただし（大阪4区重複）、堀内照文（兵庫8区重複）＝以上現＝とわたなべ結（大阪3区重複）＝新＝の各氏は2日夕、神戸・三宮、大阪・梅田でそろって訴えました。たびたび歓声が上がリ、「みんな迫力あるなー」の声も出ました。三宮では小選挙区候補7人も紹介されました。



声援に応える近畿比例の5候補（大阪梅田・ヨドバシカメラ前）

### ◆わたなべ候補 戦争に命懸けで反対した党

があることを知り、18歳で入党した。核兵器禁止条約で史上初めて核が違法化。希望を感じた。北朝鮮問題。日本政府は率先して条約に入り、核は禁止をと迫れ。条約にサインする政府をつくろう。

◆堀内候補 安倍政権は「お友達」に異様な便宜を図りながら介護改悪。誰のための政治か。大企業の内部留保は400兆円にも。大企業に適切な負担を求めれば消費税に頼らない社会保障の財源はできる。解散・総選挙で信を問え。

◆清水候補 アベノミクスの「6本の矢」は景気回復的に当たらず毒矢となって庶民の懐を射抜いている。人の不幸の上に富を築くカジノは景気対策でない。実施法の国会提出は許さない。カジノより保育所をリニアよりシニアを。

◆宮本候補 森友に国有地がただ同然に売却された。首相の「神風」が吹いた。丁寧な説明というのが何一つ明らかになっていない。開き直った佐川氏は国税庁長官になった。国民は納得しない。首相には責任を取ってもらうしかない。

◆こくた候補 日韓議連で韓国に行った。米朝の軍事衝突は起こしてはならず、話し合い解決しかない。平和憲法を持つ日本は「橋渡し」の役割を果たすべきだ。安倍政権はぜい弱だと言ってきた。都議選、仙台市長選で誰の目にも明らかになった。民進党の代表になった前原さんとは北海道の衆院補選で肩を組んで訴えた。野党共闘の背後には市民の力がある。市民と野党の共闘こそ未来がある。共同の党、ぶれない党を。「日本の夜明けは近畿から」と頑張ろう。

### 大阪 市議選告示 羽曳野・こくた議員、わたなべ候補、柏原・清水議員が応援

大阪・羽曳野市議選（党候補4人）、柏原市議選（同2人）が3日告示され、こくた恵二衆院議員、わたなべ結比例候補（羽曳野）、清水ただし衆院議員（柏原）が支援に入りました。羽曳野でこくたさんは、政治私物化を許さぬ先駆けとして党市議団がゆがんだ同和行政をただす輝かしい伝統を持っていることを紹介、どこでも大きな拍手が寄せられました。

### 「堺・竹山市政を守り発展させる議席を」 宮本さん、南区市議補選で勝利訴え

15日告示、24日に市長選と同時投票で行われる堺市南区市議補選に立候補する堀内まさお候補事務所びらき（2日）で、宮本さんは維新市議の不正を批判。「竹山市政を支え発展させるには堀内候補の当選は不可欠」と訴えました。



### 尼崎 堀内さんの国会報告会に120人以上



堀内照文衆院議員の国会報告会が2日、堀内さんが勝利めざす兵庫8区・尼崎市で行われ120人以上が参加。介護、子育てに携わる人、被爆者が報告。堀内さんが①北朝鮮問題②改悪③介護の改悪と消費税に頼らない財源提案④核兵器禁止条約について縦横に語りました。

### 8日の近畿いっせい宣伝を大きく構えて成功を

8日（金）の近畿いっせい宣伝を、北朝鮮の挑発糾弾・対話による解決を求める党の立場を広く知らせる宣伝として大規模に成功させましょう

### 総選挙勝利近畿ブロックニュース

Tel06(6975)9111 Fax06(6975)9115

【府県・地区・地方議員御中】

No. 29(2017.9.4)